



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2022-02-18

Pressemitteilung

SPD auch im Nicht-Wahlkampfjahr ansprechBAR

Am Freitag, 25. Februar 2022, lädt der SPD-Ortsverein Lorsch von 10 bis 12 Uhr auf den Marktplatz zum Fragen, Anregen und Plaudern ein. Mit einer mobilen Bar möchten die Bergsträßer Genossen auch in einem Jahr, in dem Bürgerinnen und Bürger nicht zur Wahlurne gebeten werden, vor Ort im Kreis präsent sein.

„Auch außerhalb von Wahlkämpfen wollen wir ansprechBAR für die Anliegen unserer Bürgerinnen und Bürger sein“ erklärt Ortsvereinsvorsitzender Marcel Claros. Das offene Ohr sei gerade in aktuellen Zeiten wichtiger denn je, betont SPD-Kreisvorsitzender Marius Schmidt, um steigender Politikverdrossenheit zu begegnen und hinzuhören, wo der Schuh drückt.

Auch wenn auf Grund der andauernden pandemischen Lage ein großer Teil der politischen Kommunikation inzwischen digital und in sozialen Netzwerken passiere, ersetze doch kein Facebook-Post den direkten Dialog vor Ort.

„Gute Politik lebt davon dort zu sein, wo die Menschen sind“, ist Josefine Koebe als Initiatorin der AnsprechBAR-Tour überzeugt. Weder verteile man Flyer, noch gebe man Themen vor – entscheidend sei die Möglichkeit, ins Gespräch zu kommen und bereit zu stehen für Fragen, Anregen und Plaudern.

Es werden passend zur Fastnachtszeit frische Berliner dabei verteilt.

Ω